

# たけのご通信 6月号



あっという間に春が過ぎて、初夏の訪れを感じる季節になりました。気温が高くなる日も増えてきましたが、利用者さんたちは日差しに負けず元気に過ごされております。季節の変わり目で新学期の疲れも出始める時期です。より一層健康管理に注意しながら、利用者の皆さんが日々楽しく過ごせる園作りに取り組んで参りたいと思います。

たけのご通信は、6月号からLINE配信に変更となりました。

保護者の皆様へ利用者さんたちの日々の様子をご報告できればと考えております。今年度も宜しくお願い致します。



## 相談室



若竹学園では、5月に1名の新入所者を迎え、定員の30名となりました。感染症も今の所大きく広がることなく経過し、新年度利用者さんは、元気に登校しています。在園利用者さんが帰省の際、在宅の利用者さんの利用開始時、まだ抗原検査のお願いをしています。感染を拡大させないよう感染予防を行っておりますので、ご理解して頂けたらと思います。



## 医務室



学校では4月から各種健康診断が行われています。健診結果で再検査の必要がある場合は施設で通院しますので、通知が届いた場合は医務までお知らせください。

## ご厚意

- 保護者の皆様
- フードバンク様
- たけや製パン様



4月30日避難訓練を行いました



京谷星汰さん  
4月3日



三浦慎司さん  
4月20日



高橋順也さん  
4月25日



渡辺悠真さん  
5月25日



保坂鉦介さん  
6月15日

発行日 令和6年6月10日 発行者 施設長 普原 靖

発行所 社会福祉法人 秋田県厚生協会

障害児入所施設 若竹学園 〒010-1413 秋田市御所野地藏田2丁目15番1

TEL 018-838-0607 FAX 018-839-1300

## 新入所者紹介

佐藤 昊樹さん

◆ご入所日 2024.5.1

笑顔が素敵な中学生です。これからよろしくお祈りします！



### のぞみ棟

新年度になり、皆さんひとつお兄さんになりました。新しく小学部に入所された方1名のぞみ棟に加わっております。学校では皆さん新しい生活にも徐々に慣れ始めて来ている様です。施設では天気の良い日に外でボール遊びやお散歩を楽しんでいます。今後も皆さん一人一人の健康に気をつけながら、いろんな事に挑戦して行って欲しいと思っています。

### あゆみ棟

新年度を向かえ、あっという間に6月です。新しい環境に少しずつ慣れてきたように思います。運動会や修学旅行、様々な行事に楽しんで取り組まれています。若竹学園に帰ってくると少しお疲れモードも見られますが、梅雨と一緒に吹っ飛ばして、元気に過ごしていきたいと思います。暑い日も続きますが、まだまだお天気は不安定です。水分補給をしっかり行い、体調管理に努めて参ります。衣替えの時期ともなりますので、夏物衣類の補充やサイズ確認を担当職員と一緒に行ってくださいますよう、お願いします。また、個別支援計画や実績表、小遣い帳の確認をして頂きたいと思っておりますので、来園される際は判子をご持参くださいますようご協力をお願いします。

## フォトコーナー



いいね!!



Happy ><



たのしーい!!



なかよし♥♥



しんけん...

